

InternationalMedia

SELASA 18 OKTOBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PELANTIKAN ANGGOTA DEWAS DAN BADAN PELAKSANA BPKH

Presiden Joko Widodo (kanan) memberikan ucapan selamat kepada anggota dewan pengawas dan anggota badan pelaksana Badan Pengelola Keuangan Haji (BPKH) usai dilantik di Istana Negara, Jakarta, Senin (17/10). Presiden Joko Widodo melantik tujuh anggota dewan pengawas dan tujuh anggota badan pelaksana BPKH periode 2022-2027,

Masyarakat Keluhkan Pertalite Lebih Boros, Pemerintah Lakukan Uji Mutu, Apa Hasilnya?

Hasil pengujian sampel BBM jenis Pertalite yang diambil dari sejumlah SPBU, tidak ada yang RON-nya di bawah 90. RON di kisaran 90,1 sampai dengan 90,7.

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) melakukan pengawasan mutu bahan bakar minyak (BBM)

dengan cara melakukan uji sampel BBM dari berbagai SPBU. "Kita sudah mengukur mutu BBM dengan cara mengambil sampel dari beberapa SPBU dan

itu masih berjalan terus. Fungsi kita memang melakukan pengawasan mutu," kata Direktur Jenderal Minyak dan Gas Bumi, Tutuka Ariadji, dalam siaran pers, Senin (17/10).

Sampel BBM khususnya jenis Pertalite yang diambil dari beberapa SPBU selanjutnya diuji oleh LEMIGAS. Pengujian dilakukan secara teknis terkait standar dan mutu dari Pertalite sesuai Keputusan Direktur Jenderal (Kep-

dirjen) Migas No. 0486.K/10/DJMS/2017 tentang Standar dan Mutu (Spesifikasi) BBM Jenis Bensin RON 90 yang Dipasarkan di Dalam Negeri.

"Kita uji di LEMIGAS dan ada 19 parameter uji. Jadi parameternya banyak dan ternyata dari sampel yang diambil di beberapa SPBU, termasuk sampel dari SPBU yang dikeluhkan masyarakat, ternyata semuanya on spec. Tidak ada yang off spec,"

kata Tutuka.

Tak hanya itu, Tutuka menambahkan bahwa pemerintah juga terus melakukan pengujian mutu BBM dari SPBU-SPBU lainnya. Hasil uji ini nantinya akan kembali disampaikan Pemerintah kepada masyarakat.

"Masyarakat yang memberikan masukan itu kita dengarkan dan kita cek informasinya, kita

▶ Bersambung ke hal 11

Kapal Motor Tenggelam di NTT, 7 Orang Tewas dan 11 Korban Luka-luka

ROTE NDAO (IM) - Tujuh orang meninggal dunia dan 11 korban lainnya mengalami luka-luka akibat kapal motor tenggelam di Rote Ndao, Nusa Tenggara Timur (NTT). Kasus ini ditangani Polsek Rote Barat dan Polres Rote Ndao.

Penyidik Reskrim Polsek Rote Barat dan Polres Rote Ndao telah memeriksa sejumlah saksi terkait kecelakaan kapal tersebut. "Sedang dilakukan pemeriksaan saksi-saksi oleh penyidik," ujar Kapolres Rote Ndao Ajun Komisaris Besar Polisi I Nyoman Putra Sandita saat dimintai konfirmasi, Senin (17/10).

Kecelakaan kapal motor itu terjadi pada Minggu (16/10), sekitar pukul 15.00 Wita. Polisi

memastikan penyebab kecelakaan kapal itu karena jumlah penumpang melebihi kapasitas atau dayaampung kapal.

Kombes I Nyoman Putra Sandita menyebutkan, ada 41 orang penumpang di atas kapal yang tenggelam di Pantai Leodik, Desa Bo'a, Kecamatan Rote Barat, Kabupaten Rote Ndao, NTT.

"Jadi, kalau dilihat dari laporan sementara diketahui bahwa kapal tersebut tenggelam karena jumlah penumpang kapal itu melebihi kapasitas," ujarnya.

Kapolres menjelaskan, kecelakaan kapal itu bermula saat sebagian warga Desa Bo'a dari

▶ Bersambung ke hal 11

BPN Diminta Tak Proses Sertifikasi Tanah 12 Meter dari Rel Kereta Api

JAKARTA (IM) - Direktorat Jenderal Perkeretaapian Kementerian Perhubungan meminta Badan Pertahanan Negara (BPN) tidak memproses sertifikasi tanah yang

berjarak 12 meter dari rel kereta api, baik sebelah kanan maupun sebelah kiri. Sebab tanah 24 meter yang berjarak dari rel tersebut merupakan barang milik negara

(BMN).

Plt Direktur Jenderal Perkeretaapian Zulmafend, saat Rapat

▶ Bersambung ke hal 11

Tiga Remaja Acung-acungkan Celurit Terkapar Setelah Ditembak Polisi di Bogor

BOGOR (IM) - Tiga remaja bersepeda motor sambil mengacung-acungkan senjata tajam celurit, terkapar setelah ditembak anggota Brimob di Ciparigi,

Bogor. Polisi terpaksa mengambil tindakan tegas karena aksi para remaja itu membahayakan keselamatan dan meresahkan warga. Ketiga remaja itu saat ini

masih dirawat di rumah sakit. "Masih, masih dirawat di RSUD. Kondisi terkini dari hasil

▶ Bersambung ke hal 11

FAKTA PERSIDANGAN

Sadis, Ferdy Sambo Tembak Kepala Brigadir J saat Masih Merintih Kesakitan

JAKARTA (IM) - Ferdy Sambo jalani sidang perdana sebagai terdakwa kasus pembunuhan berencana Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J, di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Senin (17/10).

Ferdy Sambo tiba di PN Jaksel dengan menggunakan mobil tahanan di PN Jaksel sekitar pukul 09.10 WIB. Ia pun terlihat memakai baju batik coklat dan rompi tahanan saat datang.

Sambo datang dengan pengawasan ketat mengu-

nakan bis tahanan Kejaksaan Negeri. Saat turun terlihat Sambo menggenggam Buku Hitam andalannya. Dia sudah dua kali terlihat memegang buku sakti tersebut.

Dalam surat dakwaan kasus pembunuhan Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J, mengungkap fakta bahwa eks Kadiv Propam Polri, Irjen Ferdy Sambo, ikut mengsekusi dengan menembak kepala Brigadir J.

Dalam surat dakwaan yang

▶ Bersambung ke hal 11



PEMBUKAAN SOE INTERNATIONAL CONFERENCE DI BALI

Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri), Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (ketiga kiri), Wakil Menteri BUMN I Pahala Nugraha Mansury (kiri), Wakil Gubernur Bali Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati (kedua kanan) dan Direktur Utama PT Danareksa Arisudono Soerono (kanan) menghadiri peluncuran Indonesia Water Fund dalam pembukaan State-Owned Enterprises (SOE) International Conference di Bali Nusa Dua Convention Center (BNDCC), Bali, Senin (17/10). SOE International Conference yang mengangkat tema "Driving Sustainable & Inclusive Growth" itu merupakan salah satu dari agenda Road to G20 dari Trade, Industry and Investment Working Group (TIIWG).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melindungi Semua Makhluk dan
Hidup secara Alami
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Penerjun Kopassus Bentangkan Spanduk Raksasa HUT Prabowo



SEJUMLAH penerjun di Komando Pasukan Khusus (Kopassus) RI mengucapkan selamat hari ulang tahun dengan cara unik kepada Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto pada Senin (17/10).

Dalam video yang diunggah di channel YouTube Info Terjun Payung Indonesia, Senin (17/10), terlihat sekitar delapan orang melingkar berdoa sebelum lepas landas dengan

▶ Bersambung ke hal 11

Pria Ini Jalani Operasi Otak Kompleks, Sambil Mainkan Saksophon Selama 9 Jam



SEORANG musisi di Italia yang menjalani operasi otak kompleks sambil memainkan saksophon selama 9 jam prosedur medisnya. Tim di Rumah Sakit Internasional Paideia Roma mengoperasi pria berinisial GZ (35) untuk mengangkat tumor otaknya.

Ia menjalani "operasi sadar", sehingga dokter dapat memastikan mereka tidak akan membahayakan fungsi neurologisnya, kata

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	2.021,00	1.936,00
SGD	10.968,00	10.768,00
AUD	9.787,00	9.587,00
EUR	15.267,00	15.047,00
USD	15.620,00	15.385,00
GBP	17.626,00	17.386,00

Senin 17 Oktober 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>